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手机充值时
"

一定要反复确认充

值手机的号码
"

要不
"

弄错了
"

我麻烦
"

你也麻烦
#$

新区淮河路一家移动手机

充值点的店主提醒广大市民
#

昨日
!!

时
"#

分左右
"

记者到淮

河路一家移动手机充值点交话费
"

一

进门
"

发现一位顾客正和老板争执
"

一

问之下才知道
"

原来
$

月
$

日该顾客

来这儿给自己手机充了
%#

元话费
"

因

没带手机
"

没有当时确认
"

回家查了之

后才发现钱没充上
#

今天过来老板一

查
"

发现当天该顾客充的是一个
!&'

的号
"

可这位先生却是
!&$

的号
"

话费

充到别人手机上了
#

老板说
"

他们充值

时会反复念号码
"

以便顾客确认
"

可总

有顾客不认真听
"

有时没出门就发现

手机号错了
#

可今天这位先生态度不

是很好
"

一口咬定是店方的错
# !

其实

这是两方都有失误
"

我们反复念了两

遍
"

你都没确定
"

难道一点责任也没

有
% $

最后
"

在记者的协调下
"

店主给总

机那边打了电话
"

同时承诺下午去签

字办相应手续
"

让移动公司把
$

日充

的钱返还
"

然后再充到这位先生的手

机上
#

这位顾客经历这个事儿
"

也是很

后悔
&

当时细心点就不会有这么多麻

烦了
#

/012134!56789

!"#$%&'()*

!"#$ '()

昨日
"

我省高职高专第一批补录工作圆

满完成
#

据悉
"

此次补录历时一天
"

从
$

月
'

日早
$

时开始截止到晚
(

时
#

其中一本
'

二本

院校对外合作办学形式的院校名列榜首
#

'

日早上不到
$

时
"

市教育局一楼大厅

里就挤满了获悉补录消息前来的家长和学

生
#

参加此次补录的院校名单被一式二份地

分贴在墙上
"

虽然当天异常闷热
"

但学生和家

长们似乎将这些都给忘记了
"

严严实实地在

院校名单前围成两堆
"

伸长脖颈儿抄着这些

名单
"

或在名单中找自己中意的学校
#

而那些

抄完名单的学生
"

则三五成群地坐在地上或

趴在墙上认真地填报志愿
((

这次补录共分两个档位
"

凡
)"#

分以上

未被其他院校录取的考生都可以填报榜上降

低
%#

分录取的院校
"

而
)&#

分
*))'

分的考

生则只能填报降低
)#

分录取的院校
"

每个考

生可以填报
!*)

所院校
"

!

个院校则可以选

择
!*"

个专业
#

记者看到
"

尽管教育局内门庭若市
"

教育

局门口西侧打着一本院校招牌招自考生的小

办公桌前却乏人问津
"

令人好生奇怪
#

记者采

访了正和女儿商量报考志愿的陈先生
"

问他

为什么在名校自考本科和统招专科中选择后

者
"

陈先生回答
&!

我大女儿在华中农业科技

大学上学
"

她告诉我们现在社会上有的用人

单位都不太认可自考啦
"

很多人把它当成考

研的跳板
"

所以最好让二丫头走统招
# $

而另

一位张同学在接受记者采访时也有同样的想

法
#
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$

月
+

日本报
%

版报道了
)

美景呼唤行为文

明
*"

对淇河上一些不文明行为进行了

曝光
#

报道刊发当日
"

市淇河管理监察

大队召开了紧急会议
"

就报道中提出

的问题进行了反省
#

市淇河管理监察大队表示
"

今后

要在做好禁止淇河
!

十乱
$

的基础上
"

加强对淇河沿岸的巡逻力度
"

发现沿

淇出现的不文明行为
"

及时对其进行

劝阻和制止
+

要利用报纸
'

电视和网络

加大宣传保护淇河的力度
"

营造保护

淇河
'

爱护淇河的社会氛围
+

同时呼吁

市民从自身做起
"

人人都来关爱淇河
"

保护淇河
"

文明游赏淇河
"

自觉做到不

乱丢垃圾
"

不在河里洗车
"

不在河边及

步道上乱停乱放
"

不在饮水口附近游

泳
'

洗衣服
"

不放火烧荒
"

不毁坏花草

树木
'

景观亭和道路设施
"

不下网捕捞

鱼虾
"

不私自摆摊设点
"

发现不文明行

为及时劝阻制止
#

市民如发现破坏淇河生态环境的

违法违规行为请

及时制止
"

举报

电话
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我们家住

在山城区朝阳街宏园小区西侧
"

楼下有家烧

烤店
"

每天营业到很晚
"

而且烧烤的烟雾特别

大
"

现在天这么热每天晚上还被楼下烟熏
"

晚

上屋里都是烤羊肉串的味道
#

家里有老人
"

一

到晚上就感觉特别难受
#$

市民王先生向记者

反映
#

$

月
+

日
%#

时
"

记者来到朝阳街
"

刚到

宏园小区门口就闻到一股很浓的烧烤味道
"

走到烧烤店前记者观察到
"

烧烤味正是从店

外人行道边的烧烤架上传来的
"

而且烧烤架

正在冒着白色的浓烟
"

街面上弥漫着一层烟

雾
"

有些过路的人被呛得捂住了鼻子
#

正在烤

肉的伙计拿着扇子在不停地扇着
"

有时扇得

猛了从烧烤架前路过的人都看不清前面的

路
#

烧烤架后面摆满了这家店的桌椅
"

由于空

间所剩无几
"

路人有的只好从马路上绕行过

去
#

这时候已经有很多人在这里吃烧烤了
"

据

了解到了晚上
!#

时生意更好
#

王先生说
&!

楼下的烧烤店白天基本不做

生意
"

只有晚上出摊
"

但都经营到晚
!%

时
"

有

时候还到深夜一两点
#

一到晚上楼下喝酒划

拳猜枚的人特别多
"

噪音很大
"

老是乱得睡不

着觉
#

家里有老人
"

平时睡眠就不好
"

这一吵

就更睡不着了
#

再加上油烟味熏着
"

晚上屋里

特别热
"

而且屋里的苍蝇特别多
# $

王先生还

介绍
&!

烧烤店的后面就是楼道
"

很多吃饭的

人在楼道里小便
"

弄得楼道里异味很大而且

很脏
"

平时上下楼很不方便
# $

这栋楼上的居民对此事都很苦恼
"

居民

们问道
&!

能不能请政府有关部门治理一下
%

整天这样真受不了
# $

随后
"

记者采访了山城区城建监察大队
"

工作人员说
&!

对山城区夜市
'

烧烤等出现的

一系列问题已经开始了专项整治工作
"

由于

工作量较大会逐步进行整改
"

将于近日对这

个烧烤店的占道经营进行查处
#$

记者又采访

了山城区环保局
"

据悉市环保局已经出动专

项监察小组
"

对山城区的夜市占用人行道及

造成的环

境污染进

行查处
#
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我虽然有老年卡
"

但也不经常坐
"

路

快运
#

一方面
"

路快运经常拒载老人
"

另一

方面
"

它开得太快
"

我们这些老年人都不怎

么敢坐
# $

昨日
"

一位姓赵的老年人向记者

反映
"!

"

路快运开得太快了
"

没站稳就走
"

太没安全感
# $

有这种经历的并非只有赵老先生一个

人
"

刚到鹤壁的刘先生也有反映
#

他因为刚

到鹤壁
"

路人告知乘
"

路快运可以到鹤壁

日报社
"

刚好看到一辆
"

路快运
"

他就上去

了
#

刘先生说他当时一只脚已经踏上车
"

另

一只脚悬空
"

就顺便问司机
&!

请问车到鹤

壁日报社不
%$

司机很不耐烦地说
& !

不

知道线路还坐车
"

不到
,$

话音刚落
"

车

就开了
#

刘先生刚想转身下车
"

听到有位

乘客大喊
&!

小伙子
"

小心
,

$

可已经晚了
"

刘先生一只脚已经踏在地上
"

一个踉跄
"

差点儿就跌倒了
#

刘先生还说
"

停车还有

刚启动时
"

司机应千万注意点
"

年轻人还

好
"

老年人或是抱小孩的
"

万一反应不过

来
"

出了事就不好了
#
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+

月
&!

日
"

家住新区的任先生致电本报百

姓热线
"

反映他乘坐郑州到鹤壁的大巴车
"

途经

淇县汽车站时
"

上厕所被告知要交
"

角钱如厕

费
"

本报在
$

月
!

日
%

版刊登了这条热线新闻
#

报道刊登以来
"

本报又接到多名市民打来

的电话
"

反映淇县汽车站公厕仍然收费
"

他们认

为乘客到汽车站购买车票是顾客
"

已经给汽车

站带来了收益
#

现在连市区的公厕都免费开放

了
"

汽车站公厕再收费就令人费解了
#

"

角钱是

小事
"

在乎的是收费是否合理
#

MNOPQWXLYZ[\]TU

$

月
$

日
"

本报记者致电淇县汽车站
"

一位

郝姓工作人员告诉记者
"

现在车站的公厕是对

外收费
"

即在本车站乘车
"

持车票可以免费如

厕
"

否则就要交费
#

!

如果乘客在还没有买到票的情况下想要

如厕
"

也收费吗
%$

面对记者的问题
"

工作人员坚

持
"

车站公厕收费就是以车票为准
#

TU^_`a

淇县发改委收费管理科的李科长告诉记

者
"

因为建设和管理公厕车站投入了成本
"

如水

费
'

电费和相关人员的劳务费等
"

考虑到实际情

况
"

去年他们下文件批准淇县汽车站公厕收费

%

角钱
"

有效期为
!

年
#

要求是对外收费
"

即乘

客持车票可以免费如厕
"

过路车的乘客上厕所

也要免费
#

市发改委收费科郭科长在接受本报记者采

访时称
"

既然淇县发改委下了文件批准收费
"

那

车站收费就有了相应的依据
"

但是收费必须透

明
"

并不得超标准收费
"

同时要在公厕显著位置

明码标价
&

收费
%

角
#

现在淇县汽车站违规收

费
"

淇县发改委应追究汽车站责任
#

bcdefg

交通部于
!""#

年发出通知
"

汽车客运站厕

所不允许向旅客收费
#

!""$

年
#

月
%

日
"

当

时的国家计委也明文规定取消客运站厕所收

费
"

&''!

年
(

月
%)

日又下发了
)

关于重申禁

止公共客运场所厕所收费有关问题的通知
*"

明确规定
!

禁止铁路车站
'

长途客运汽车站
'

客运码头
'

民航机场等公共客运场所内公共厕

所收费
$#
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